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京都グリーン購入ネットワーク ニュース　

環境にいいモノ　つくる人・売る人・買う人、集まれ！

京都グリーン購入ネットワーク事務局
【TEL】　075-241-4664 （FAX同じ）　【E-mail】　kgpn@dolphin.ocn.ne.jp
〒 604-0932 京都市中京区寺町通り二条下る呉波ビル３階 特定非営利活動法人 環境市民 内
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京都グリーン購入ネットワーク

お問合せ／入会申込み

「排出係数」

京都グリーン購入ネットワーク　会員数　（2006 年 11 月末現在）

8

■会員数　122　内訳 （企業 84　 自治体 8 　団体 21　　個人 9 ）

■新入会員　建都住宅販売株式会社　（有）織道楽 塩野屋　株式会社京都センチュリーホテル
　　　　　　協同組合近畿環境改善推進センター　株式会社 マサミガーデン 髙面 ひとみ

120兆円のグリーン市場の創設を急げ！
環境配慮型企業にチャンス到来

会員募集中！
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●グリーン購入への関心の高さを実感

　秋の気配を感じられる琵琶湖が眺望できる滋賀県長浜市、
長浜バイオ大学でグリーン購入法 5周年記念フォーラム
は開催されました。今年で 9回目を迎える「びわこ環境
ビジネスメッセ 2006」が開催されている長浜ドームのお
隣にある同大学は、建物も新しく、目の前には琵琶湖が広
がり、大変環境に恵まれたロケーションにあります。交通
アクセスが良いとは言いがたい場所ではありますが、びわ
こ環境ビジネスメッセの来場者は 3万 6千人を越え、そ
の認知度も高まってきていることがうかがえます。フォー
ラム会場は、280 人の定員が一杯になるほどの盛況ぶり
で、グリーン購入への関心の高さを実感できました。
　最初に、滋賀グリーン購入ネットワークの代表幹事であ
り、滋賀県立大学環境科学部教授の土屋正春先生から「今、
グリーン購入ネットワークへの加入者のほとんどが事業者
であり、今後は個人への普及が大切である、人はものへの
こだわりを捨てることは不可能であり、いかに環境配慮さ
れた物を普及させることができるかが重要」と開会の挨拶
をされました。

●全世界的な環境への取り組みが必要

　記念講演は、『１秒の世界』※１という著書で有名な東京
大学生産技術研究所教授の山本良一先生が「アジアに出
現する 120 兆円グリーン市場～環境先進企業のみにチャ
ンス到来～」と題して講演しました。「日本でも高層ビ
ルはせいぜい 800 位しかない状況で中国では上海だけで
3000を越える高層ビルが乱立しており、まさに中国は地
にもぐった龍が空中に飛び上がるような経済成長を目指し
ている。全力を挙げて経済成長をしはじめ、大量の資源エ
ネルギーが消費されはじめている。そんな中で日本だけで
は持続可能な社会の実現は不可能であることは言うまでも
ない。したがって全世界をいかに巻きこむことが緊急課題
である。そのためにはグリーンな欲望を掻き立てるしかな
い。2010年までにエコプロダクツ市場を 1兆円、グリー

ンな投資・融資額を 100兆円にし、国内においては、グリー
ンライフ、ロハス文化を花盛りする、東京のエコプロダク
ツは 100 万人※２、びわこ環境ビジネスメッセでも 20万
人の来場者にするぐらいでなければもうどうにもならない。
社会的責任投資も法律で定めるぐらいしないともう間に合
わない。私たちに残された時間はもうない」と力説されま
した。

●持続可能な社会創設のための「メガアクション」が急務

　さらにショッキングなエピソードが紹介されました。「昨
年の 10 月から今年の 4月にかけてウィンターシーズン
にもかかわらず、北極海の氷が 72万平方キロ溶けており、
これはトルコ一国、もしくは日本の約 2倍の面積に相当
する」という事実です。「地球温暖化は急激に加速している。
もう小さな動きでは間に合わず『メガアクション』を起こ
していかなければならない。世界を巻き込んだグリーンな
市場を創らなければならない。日本はエコ製品を持ってお
り、こうしたものを、アジア太平洋、世界に広げていかな
ければならない。120 兆円のグリーン市場、100 兆円の
社会的責任投資、エコライフ、ロハス文化を爆発的に広め
ていくことが必要である」と持続可能な社会創設にむけて
「メガアクション」の必要性を訴えました。非常にショッ
キングな事例をもとにわかりやすい講演内容でした。

※１　例えば「地球は太陽のまわりを 29.8km進み…22人が観
光のために国境を越えて旅に出て…体育館 32棟分、39万 立方
メートルの二酸化炭素が排出されています」といったように１秒
という時間の間にどういう身体的変化が起きたり、地球上での動
きがあり、環境への負荷がかかっているかなどを表現し、自分と
地球とのつながりを分かりやすく紹介した本。ダイヤモンド社発
行。
※２　1999 年にスタートした日本最大の環境総合展。毎年
12月に東京のビックサイトで開催される。企業だけではなく、
NPOや学校、関係団体の出展もある。2005 年エコプロダクツ
の来場者は 14万人。

グリーン購入法5周年記念フォーラムに行ってきました！

報告：　コクヨ近畿販売株式会社
 事業開発部 部長　高橋 伸年
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■代表者： 代表取締役　服部 芳和
■連絡先： 〒 602-8285 京都市上京区千本通一条通  
 下ル西中筋町 13
 TEL）075-461-1995 FAX）075-461-1997
 E-mail）hanzo@shiono-ya.co.jp

■グリーン購入に関して企業PR

環境に負担をかけないものづくりをめざし、石けん
を使わず体を洗える絹タオルや毎回使える絹珈琲フィ
ルターなどを京都市内の千本通りで販売しています。
絹は、蚕から生まれる天然素材です。商品の製造方法
も出来るだけ環境保全型で、日常的に使えるものづく
りに努めています。また、品質保
証と出所の表示を欠かさず、製造
責任も全うしています。最近は、
桑の木を植える運動をして、養蚕
復活を京都府内に呼びかけてい
ます。農業の新しい実践として養
蚕を取り入れてもらうことも推
進。京まゆブランドの絹織物を今
年から 5年契約で福知山の 3軒
の農家と取り組んでいます。繭か
ら糸、織物にして直販するデザイ
ンを完成しました。

株式会社 川島織物セルコン
■担当者： 小出廣行
■連絡先： 〒 601-1123 
 京都市左京区静市市原町 265
 TEL）075-741-4146　FAX）075-741-4309
 E-mail）hkoide@kawashimaselkon.co.jp

■グリーン購入に関して企業PR

当社は、特にインテリア商品において環境配慮型商
品の開発を進めています。 環境配慮の領域は、商品の
製造時、使用時、廃棄時に大別できます。例えば、製
造時の環境配慮型商品として、使用済みの PET ボト
ルから再生したポリエステル糸を原料にしたカーテン
があります。業界では、当社が最も早く、1996 年に
このカーテンを発売しました。もちろん、グリーン購
入法適合商品で、一般家庭向けだけでなく、医療・福祉・
教育などの施設向けのカー
テンにも数多く取り揃えて
います。




